

Communication Financière

Résultats au 30 Juin 2013

Résultats Net en hausse de 19%
Légère baisse du Chiffre d'Affaires

Le conseil d'administration de COLORADO s'est réuni le 26 Septembre 2013, sous la présidence de Monsieur Soleiman BERRADA, pour examiner l'activité de la société au terme du premier semestre 2013 et arrêter les comptes y afférents.

Faits marquants du premier semestre 2013 :

- Baisse de l'activité du secteur Bâtiment.
- Baisse du chiffre d'affaires de COLORADO de 4.8% par rapport à la même période de l'année dernière.
- Ouverture d'un sixième show-room à Marrakech.
- Poursuite d'une politique de communication soutenue et diversifiée.
- Croissance satisfaisante des activités de carrosserie automobile et export.

Chiffre d'Affaires :

Malgré un environnement économique marqué par la baisse d'activité dans le secteur de Bâtiment, COLORADO affiche, au 30 Juin 2013, une baisse limitée de son chiffre d'affaires de l'ordre de 4.8%.

Le Résultat d'Exploitation :

Au 30 Juin 2013, le résultat d'exploitation a enregistré une évolution de 15% pour s'établir à 52.3 MDH.

L'augmentation du résultat d'exploitation s'explique principalement par une optimisation des charges et des achats.

Le Résultat Net :

Le résultat net enregistré au 30 Juin 2013 est de 34.4 MDH en augmentation de 19% comparativement à la même période de l'année dernière.

Perspectives :

Pour l'année 2013, COLORADO anticipe un léger repli d'activité avec un niveau de rentabilité qui resterait supérieur à celui de l'année dernière.

Grâce à sa stratégie d'innovation et de communication et à son expertise, COLORADO compte renforcer davantage son positionnement sur le marché et sa notoriété.



RESULTAT NET en MDH



RESULTAT D'EXPLOITATION en MDH



CHIFFRE D'AFFAIRES en MDH

